



Comisión Permanente reconoce trayectoria de atletas en la disciplina de fisicoconstructivismo

Boletín No. 4736

En la sesión de la Comisión Permanente de este martes, la Mesa Directiva reconoció a un grupo de atletas de diferentes estados de la República por su trayectoria en la disciplina de fisicoconstructivismo, quienes han logrado engrandecer el deporte mexicano.

Los reconocimientos se entregaron de manos del presidente, senador Armenta Mier (Morena); del vicepresidente, diputado Santiago Creel Miranda (PAN); la vicepresidenta, senadora Ana Lilia Rivera Rivera (Morena), y de la secretaria, diputada Olimpia Tamara Girón Hernández (Morena).

Se reconoció a Mauricio García Castillo, presidente de la Asociación de la Asociación de Fisicoconstructivismo; a Jessica Marlene Hernández, primer lugar en el campeonato nacional 2023 en categoría de fitness figura, y a Laura Marcela Barragán Amador, campeona absoluta en la categoría Women's Physique, del místico México 2022.

Además, a Ángel Aiton Liman Flores, primer lugar en místico América 2023, celebrado en Perú, en la categoría de Bodybuilding, y a Gladys Guadalupe Bueno Plascencia, ganadora de dos medallas de bronce y una de plata en el campeonato nacional de primera fuerza 2023 de levantamiento de pesas.

De igual modo, a Fernando Flores y Flores, primer lugar en categoría master en el místico México Juvenil y master 2022, y a Elías Rueda Palma, primer lugar en el campeonato nacional 2022, en categoría Classic Physique.

El presidente de la Comisión Permanente, senador Alejandro Armenta Mier (Morena), reconoció la presencia a todos los maestros, entrenadores, campeones nacionales, internacionales, panamericanas y panamericanos, “son campeonas y campeones, hombres y mujeres destacados del fisicoconstructivismo”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

02/08/2023

LEGISLATIVO

